





## 诺诺诺诺诺、さんの日記

久しぶり^^

2013.01.25

時の流れは本当にあっという間だね。気付いたらもう2013年だよ~

二週間の短い冬休みももう終わり。たった二週間しかなかったけど、すごい充実してて楽しい冬休みにだったよ。

日本で過ごす初めてのクリスマスは、ホストファミリーのみんなと一緒にケーキとチキンを食べたよ~あとプレゼントも交換したんだ^^ 毎朝ホストマザーから貰ったカップで牛乳を飲んでるんだけど、なんだかすごく暖かくて幸せな気持ちになるの><!素敵だよw



很好吃!!!

12月31日のときは除夜の鐘がどうしても聞きたくて最後までがんばったんだけど、結局かすかに少しだけ聞こえただけで、幻聴なのか実際に聞こえているのかそれすらも定かじゃない感じ..ふふ、不思議だよw!!元旦にはおそばと刺身とそれからたっくん美味しいものを食べたんだ~日本の料理はどれも魅力的で>< 好きすぎてつらいよ~

最近学校ではマラソンの練習をしてる。グラウンドの周りをぐるぐる走るんだけど、なんだろう、わたしって生まれつきこういうのに向いてないのか、いつも決められた時間内に走り終わらないのTTしかも一周目からわき腹は痛くなるし脚はつるし= =+ うろうろがばらなくちゃああQAQ

近頃インフルエンザがやばいらしいね。気をつけたほうがよさそう。日本に来たばかりのころはいつもなにかしら病気でたからTTつらかったなあ。食欲がないときにはホストマザーがおかゆをつくってくれてね。すごい感動した。ので、隠れて記念撮影しちゃった。。



病気で参ってるときにこんな気遣いをしてもらえるとはんと心が暖かくなるよね^^

もうすぐ中間研修だね。一週間だけ一緒に過ごした後すぐに半年もバラバラになってしまった友達のみならずまた会えるのかあ。ほんと時間が過ぎるのはあっという間だねえ~がんばらなきゃ~

これは日本語で投稿されたものです

---